

LOMAS DE CAMPOS

Música y comida en honor a Santa Ana

31.07.10 - 01:24 -
EL NORTE.

Los vecinos de la localidad de Lomas de Campos celebraron el pasado 24 de julio la fiesta en honor a su patrona, Santa Ana. La jornada comenzó con una eucaristía oficiada por el antiguo párroco del municipio. Al terminar el acto religioso, los vecinos se reunieron para comer, para más tarde acudir a la iglesia del pueblo a escuchar música clásica de la mano del grupo de cámara Ad Libitium, y terminar disfrutando de los pasacalles.



Vecinos de Lomas de Campos, en las fiestas. :: EL NORTE

<http://www.nortecastilla.es/v/20100731/palencia/musica-comida-honor-santa-20100731.html>